

SOCIÉTÉ DE GÉOGRAPHIE DE LYON. — *Séance du 3 décembre 1892.* — Mgr Le Roy, vicaire apostolique du Gabon, fait une conférence sur le Zanguebar, et, en particulier, la région du Kilima-Ndjaro. Il donne sur la vie des habitants, leurs mœurs et leur religion, sur le mariage, l'esclavage et l'anthropophagie de nombreux et intéressants renseignements rehaussés d'anecdotes très spirituellement racontées et illustrées de projections.

SECTION LYONNAISE DU CLUB-ALPIN FRANÇAIS. — *Assemblée générale du 6 décembre 1892.* — Trois récits d'excursions alpestres : *Six jours en Tarentaise et en Maurienne*, par M. Lafond. — *Le pic central d'Argentière*, par M. Dulong de Rosnay. — *Ascension dans le Haut-Dauphiné*, par M. Achille Escudié.

